

Año XIII N° 655

# EL "ARGENTIN DJIJO"

DIRECCION:  
USPALLATA 881  
U. T. 23-7051, B. Ord.

Buenos Aires, Sábado 16 de Enero de 1937

SECCION CASTELLANA

Redactor: G. YOSHIO SHINYA

## Japón, Rusia y Gran Bretaña en el Norte Chino

Reproducimos a continuación la última correspondencia de Mr. J. W. T. Mason, aparecida en "la Prensa", por ser muy oportuna, además de sus consideraciones que son bien meditadas.

Gran Bretaña, quiere mantener firmemente su comercio con China y resistirá toda tentativa para destruir los trescientos millones de libras esterlinas que representan las inversiones británicas en empresas chinas. Rusia desea evitar intrusiones en su retención de la Mongolia exterior, dominada ahora por el comunismo de Moscú y espera asimismo que las influencias comunistas se extiendan a través de las fronteras de la Mongolia exterior entrando en China. El Japón, a su vez, piensa que con el cierre incesante de los mercados occidentales para sus productos, la expansión industrial en el Norte de China es esencial para el bienestar futuro del pueblo japonés. El Japón, por otra parte, está convencido de que su existencia nacional se encontraría amenazada por una expansión del comunismo en China, y si Rusia emprende un movimiento ofensivo con tal propósito, la China del Norte serviría como una base de flanqueo estratégico para la protección del Japón. Afortunadamente, estas ambiciones rivales no son de igual superior importancia para los tres países. De lo contrario, habría que dejar la decisión para el campo de batalla.

En todas las disputas internacionales que afectan a naciones que están bajo un pie de igualdad, sería la primera regla de diplomacia práctica determinar cómo cada país considera los asuntos en discusión desde el punto de vista de su existencia como gran potencia. Luego, puede ser previsto el límite de las concesiones y ser evitada así una derivación hacia la guerra. Cuando una nación está convencida de que luchando podrá sobrevivir como potencia mundial llevaría aún más lejos su política que si no ocurriera aquel caso. Nadie puede discutir que el Imperio Británico depende para su existencia o prosperidad futura del control industrial o estratégico sobre el Norte Chino. Los extremos de la tierra están abiertos a Gran Bretaña y la Confederación de naciones británicas cuenta en sí misma con un poder para expansión económica futura que está más allá de todo cálculo. China es un mercado importante para las mercaderías británicas, pero aún en el improbable caso de que Gran Bretaña se retirara comercialmente de Shanghai y de Hong Kong, debido a incapacidad para competir en un mercado de mano de obra barata con la industria oriental, no se causaría daño alguno al poder e influencia de Gran Bretaña en el mundo occidental. No puede Gran Bretaña estar vitalmente preocupada con el Norte Chino como base estratégica en una guerra.

Rusia tiene un área tan extensa y tan complicados problemas económicos domésticos que le es indiferente, desde el punto de vista de la existencia nacional, cómo el Norte de China se industrializa y se hace nuevamente productivo. Sin

embargo, Rusia debe tomar en consideración el empleo del Norte Chino como un área estratégica en el caso de que se rompan las hostilidades en el Lejano Oriente. El principal interés de Rusia, en China, desde la revolución bolchevique, ha sido político. Los rusos han tratado de estimular el comunismo en China como una parte de la política, revolución mundial que ha sido el sueño de Moscú desde el tiempo de Lenin y que va gradualmente desapareciendo. Si llegara a dominar el comunismo en China, Rusia se aprovecharía de la oportunidad para extender su influencia sobre los chinos; pero no es esencial para la posición futura de Rusia en el mundo que China se convierta en un grupo de Repúblicas Soviéticas.

En cuanto al Japón, las condiciones son diferentes. Ni Gran Bretaña, ni Rusia son una potencia oriental. Rusia, por supuesto, se extiende a través de Asia, y el desenvolvimiento de la Rusia asiática, si se le considera esencial para la prosperidad del pueblo ruso, ofrece suficiente campo para todos los excesos de capacidad de Rusia en sus dominios de Europa. Rusia cometería un error fatal dividiendo otra vez su poder entre los mundos orientales y occidentales como lo intentó antes de 1914. El Japón, únicamente, entre los tres litigantes en el drama del Norte Chino, es el que tiene ligado su destino nacional con el destino de Asia. Si Asia no ha biera de ser regenerada, el Japón declinaría en prestigio nacional y en fuerza económica. Pero ni Gran Bretaña ni Rusia sufrirían gravemente bajo esa misma condición. El futuro de China, en consecuencia, es un asunto que atañe vitalmente al Japón, mientras que no puede preverse ningún efecto vital sobre el Imperio Británico o Rusia si China permanece estancada.

Jugando en este sentido, resulta evidente que el Japón tiene mucho más en la contienda en el Norte de China que Gran Bretaña o Rusia, y los japoneses ejercerán presión continua para dejar a salvo a la China del Norte para su propio futuro, estratégico y económico. El Occidente tiene que aceptar este hecho básico si es que ha de evitarse una guerra en el Oriente que envuelve la posibilidad de otro conflicto mundial. La China misma jugará un importante papel en la determinación de si será iniciada una rehabilitación económica, pacífica, en el área septentrional de China o si la tierra serán aún más empobrecida por la lucha de lo que ahora está.

Aumenta cada día el número de chinos que comienzan a comprender que la ayuda del Japón es esencial si China se dispone seriamente a empezar su mejoramiento. El "Chen Tao", diario en chino que aparece en Peiping, comentando acerca de la cooperación chino-japonesa declara:

"En la era actual de competencia industrial, la reconstrucción material es esencial para la existencia de un Estado. China es rica en recursos naturales, pero su pueblo está sufriendo una aterradora pobreza. Cuando hablamos de la necesidad de reconstrucción en China, inmediatamente nos damos cuenta de que en esta gigantesca tarea requerimos la asistencia técnica y fi-

nanciera de otros países. Tanto geográfica como culturalmente China y Japón tienen conexiones. Es claro que si el poder financiero y la experiencia técnica del Japón están disponibles para el desenvolvimiento de China, ambos países se beneficiarían, pero... la cooperación económica entre China y Japón debe estar completamente divorciada de la política..."

"Es un problema delicado que envuelve la fe china en las palabras más que en la acción, y el interés japonés en la acción si confieren las palabras. China no está lista para la consideración práctica de planes para el desenvolvimiento industrial. El movimiento de la Nueva China quiere verbalmente ver a China regenerada, pero las duras tareas de la aplicación detallada son muy difíciles para que los chinos se ciñan a ellas. Además, no podrá haber cooperación económica en gran escala entre China y Japón, en el Norte de China, hasta que las condiciones sean tales que desaparezcan el peligro del bandolaje y los disturbios locales en las áreas del interior. Los gobiernos locales chinos necesitan todavía ser muy mejorados. Los funcionarios carecen de destreza en administración moderna y el pueblo no está acostumbrado a un control disciplinado. Se hace necesario alguna clase de proceso de purificación política antes que pueda ser emprendida seriamente la expansión económica. Si los japoneses asumen alguna responsabilidad para ayudar a China con dinero y expertos técnicos, deberá existir una seguridad de estabilidad política".

NOTA DE LA REDACCION: Las opiniones del conocido orientalista estadounidense, concuerdan en todo con las opiniones reiteradamente vertidas por este diario. Por otra parte, la política del Gobierno del Japón, ha sido, es y será de concordia y de vecindad proclamada por el Primer Ministro Hirota y el Ministro de Relaciones Exteriores, señor Arita, según están informados nuestros lectores.

### COMERCIO EXTERIOR DEL JAPON EN 1936 5.725 MILLONES DE YENS

Tokio, enero 9. — El Ministerio de Hacienda ha dado a la publicidad las cifras del comercio exterior del Imperio, durante el año 1936, como sigue: Exportaciones, 2.747.850.000 yens y las importaciones, 2.928.025.000 yens, total del intercambio alcanzó a 5.725.875.000 yens. Comparadas con el del año 1935, denotan aumentos: en las exportaciones, 7,5 por ciento; importaciones, 11,8 por ciento y en el intercambio total, 9,7 por ciento.

### EL PRINCIPE SAIONJI, SE ENCUENTRA GRAVE

Tokio, enero 11. — La agencia noticiosa Domei anuncia que el príncipe Saionji, el último de los Genro o ancianos notables, se encuentra gravemente enfermo.

**J. HAYASHI**  
REPRESENTANTE DE "SOL DE CANADA"  
(Compañía de Seguros sobre la vida)  
Oficina: Particular:  
CORRIENTES 222 C. PELLEGRINI 1163  
U. TEL. 31 - 3461 U. TEL. 41 - 1806

**H. KATO**  
Unica Fábrica Japonesa de Seda v Gran Instalación de Tintorería  
HERRERA 2097 y 2113 U. T. 21-1841

SINTONICE EL PROGRAMA DE LA  
**Osaka Shosen Kaisha**

todos los miércoles a las 19 horas.

POR  RÁDIO EXCELSIOR

**Katsuda y Cía.** Importadores  
MEXICO 1474 U. T. 38 - MAYO 2313 BUENOS AIRES  
**Sadao Hattori** Importador  
Especialidad en artículos de Cepillería  
LINIERS 649 U. T. 45, LORIA 3218 BUENOS AIRES

**RUSIA AUMENTO SU PRESUPUESTO DE GUERRA**

Moscú, enero 11 (United). — El presupuesto de guerra para 1937 ha sido fijado en 20.102 millones de rublos, mientras que en 1936 fué de 14.915.000.000 rublos.

El presupuesto general llegará a 96.852 millones de rublos, o sea el 18.5 por ciento más que el año pasado, y si se le agrega los 6 billones más que solicitan para gastos que no figuran en el presupuesto, lo hace ascender a 102 billones de rublos.

**COSAS DE LA EUROPA CAOTICA**

París, enero 11 (United). — Pocas veces ha habido una crisis que se viera tan acompañada de una lluvia de noticias falsas como ésta. En la semana última se informó primero, que habían sido despachados 100.000 soldados franceses para reforzar las guarniciones de Marruecos; luego, que una escuadra francesa estaba manobrando en aguas españolas y del Mediterráneo, y después se anunció que ayer llegarían a Melilla 8.000 soldados alemanes, y que varios miles de japoneses eran esperados en Cádiz para reforzar las tropas de Franco. Todas informaciones falsas!

**LA EMPERATRIZ DEL JAPON, FAVORECE A SOLDADOS ENFERMOS**

Tokio, enero 11. — Su Majestad la Emperatriz del Japón, cuya bondad es reconocida por todo el pueblo del Imperio, se preocupa constantemente por el bienestar de sus súbditos. Desde que se inició incidente manchuriano, Su Majestad ha dado ejemplos verdaderamente admirables en procura de ayudar a los soldados enfermos en la Manchuria, ya enviando donaciones, ya enviándoles mensajes alentadores. En la fecha ha hecho entrega, nuevamente, de una cantidad de vendas fabricadas por ella misma, y por las damas de la corte, destinadas a los hospitales militares de Manchuria.

**LA HISTORIA DE LOS 47 RONINS, FUE TRADUCIDA AL ROMANO**

Tokio, enero 10. — El agregado militar a la legación de Rumanía en Tokio, coronel George Barresco, ha vertido al idioma rumano la historia de los 47 Ronins; haciendo resaltar su espíritu de lealtad que admira el traductor.

**EL ATLETA OYE, CAMPEON OLIMPICO**

Fué invitado por Norte América

El campeón del salto en alto, el conocido atleta Oye, fué invitado especialmente por los Estados Unidos, partió de Yokohama con destino a Nueva York, en donde, participará en el concurso del atletismo bajo techo que tendrá lugar en la primera ciudad norteamericana.

Sastrería Japonesa PIEDRAS 572  
de S. Katayama U. T. 33 - 5452

B. TAKINAMI  
IMPORTADOR  
Casa establecida en 1905  
VICTORIA 733 — U. T. 38-3413 — BUENOS AIRES

Instituto Médico "BROWN"  
BLENORRAGIA - PIEL - SIFILIS  
Análisis de sangre, orina y esputos, Rayos X, Diatermia  
CONSULTAS \$ 2.— ABONOS ECONOMICOS  
ALMTE. BROWN 1039 BUENOS AIRES

**INTERCAMBIO DE ESTUDIANTES ENTRE EL JAPON E ITALIA**

Concertado el convenio de intercambio de estudiantes entre el Japón e Italia, saldrán en breve del Japón dos señoritas que, irán a Italia para estudiar. Son ellas: la señorita Midori Torii, hija del eminentísimo profesor Torii, que estudió el Arte Oriental en la Universidad de Boston y se dedicará al estudio del Fascismo de Mussolini; la señorita Kenko Tokuzawa, graduada de la Escuela Superior de Mujeres de Ochanomizu de Tokio, quien cursó los estudios del derecho en la Universidad de Michigan, especializándose en Sociología, perfeccionará sus estudios en la Universidad de Roma.

**NUEVO CONVENIO COMERCIAL ENTRE EL JAPON Y AUSTRALIA**

Ha entrado en vigencia desde el 1º de enero, el nuevo convenio comercial entre el Japón y Australia. Las principales cláusulas son: A partir de la fecha y hasta el 30 de junio de 1938, el Japón permitirá la introducción de 800.000 fardos de lana de Australia, derogando la ordenanza que regulaba la importación australiana con permisos especiales. Y Australia, a su vez, permitirá en el período mencionado, la importación en su país de tejidos de seda artificial de fabricación japonesa, a razón de 51.250.000 yardas anuales, derogando la ley que trataba la importación japonesa.

**EN LA TERCERA CONFERENCIA INTERNACIONAL DE SERVICIO SOCIAL**

En la tercera conferencia internacional de servicio social reunida en Londres, el proyecto de ley de asistencia social presentado por el gobierno argentino, mereció los más amplios elogios en el seno de la conferencia, por parte de recomendadas autoridades universales en la materia.

El Dr. René Sand, presidente de la Conferencia mencionada, dijo que "es uno de los más vastos que jamás hayan sido concebidos, pues incorpora los elementos más substanciales de la higiene, de la previsión y del servicio social, de donde resulta que su adopción representaría un importante progreso, que conduciría a una verdadera expansión de la protección social".

**DE LAS PUBLICACIONES DE LA KOKUSAI BUNKA SHINKOKAI, EN CASTELLANO**

La Kokusai Bunka Shinkokai — Sociedad de Fomento de Culturas Internacionales — de Tokio

**JIRO HONDA & Hno.**  
Importadores de Artículos Generales del Japón  
MORENO 1320 BUENOS AIRES  
U. T. 38 - Mayo 2718

**Casa "YAMANAKA"**  
Oriental Fine Art Curious

624 - VIAMONTE - 624  
U. T. 31, Retiro 7846 BUENOS AIRES

LAMPARAS "YAMADA" DE CALIDAD  
  
Luz Clara - Terminación Prolíja - Selección Especial  
USE LAMPARA "YAMADA"  
En venta en las buenas casas del ramo

ha iniciado, según anunciamos oportunamente la publicación en idioma castellano de libros y folletos destinados a divulgar los conocimientos del Japón.

Hace algunos meses editó el primer libro titulado: "Los Elementos Humanos en la Cerámica" y acaba de publicar el segundo sobre el teatro japonés: "El Desarrollo del Arte Teatral Japonés".

Ambos libros pueden ser adquiridos en la librería Ateneo de esta capital.

**SIGUE CONFUSA LA SITUACION CHINA**

Tokio, enero 7 (Domei). — Informaciones de origen fidedigno hacen saber que el convenio entre Chang-aKi-Shek y Chang-Shue-Liang, por la liberación del primero, contendrían, entre otras, las siguientes condiciones: la garantía por la seguridad de Chang-Shue-Liang; la aceptación por Chiang-Kai-Shek de la política antijaponesa de Chang-Shue-Liang, con ciertas cláusulas que le permitiría demorar la actividad antijaponesa, calculándose la conveniencia de algunas negociaciones con Gran Bretaña, Estados Unidos, Rusia Soviética y Francia; detener la campaña contra los comunistas chinos; subvencionar al ejército del noreste chino con 10 millones de yuans; reorganización del gobierno de Nankín, eliminando de las funciones importantes las personalidades consideradas pro-japonesas; commutar la pena de los seis caudillos enjuiciados por traición, con vistas para liberarlos oportunamente, etc.

**PRODUCCION PESQUERA EN LA ARGENTINA**

(En toneladas)

	Interior	Marítima	Total
1930 . . . . .	10.172	33.754	43.926
1933 . . . . .	3.372	25.210	28.582
1935 . . . . .	19.366	25.454	44.820

**PRODUCCION Y CONSUMO DE PETROLEO Y DERIVADOS**

La Argentina, ha producido en 1935, 2.272.977 metros cúbicos de petróleo, e importado 407.610 metros cúbicos, haciendo un total de 2.680.587.

De nafta, producción nacional alcanzó 960.155 e importación, solamente 4.053 metros cúbicos; querósén: 119.039 nacional y 1.003 toneladas importados; gas oil: 183.217 nacional y 1.523 importadas y fuel oil, 1.065.506 toneladas nacionales y 659.213 toneladas importadas.

**PARTICIPACION DEL URUGUAY EN LA EXPOSICION DE PARIS**

Montevideo, diciembre 12. — El gobierno ha resuelto participar en la Exposición Universal de París de 1937, a cuyo efecto solicitó del Congreso la suma de 40.000 pesos para atender los gastos pertinentes.

**SEMILLERIA**  
**Juan Calé & Cía.**  
CASA MATRIZ  
123 - PUEYREDON - 123  
U. T. 47, CUYO 0065 y CUYO 0066  
COOP. TEL. 1137, OESTE  
  
Sucursal N.º 1: CORRIENTES 8175  
U. T. 62, Mitre 1954-C T. 323, Oeste  
  
U. T. 47 Cuyo 5998-C T. 1105, Centro  
Sucursal N.º 2: RIVADAVIA 2425

# Evocando a ENRIQUE IBSEN

Contribución del Dr. Victotio Franceschini

Enrique Ibsen fué uno de los autores extranjeros que no sólo ha sido aceptado en Japón sino que ejerció una influencia decisiva en ciertas manifestaciones teatrales. Por eso el profesor V. Franceschini ha trazado su semblanza para estas columnas, con el acierto que le permite su dedicación a dicho autor:

"Ce la va sin dir", que el autor es un admirador del Japón, quien, en sus trabajos literarios y en la cátedra, trata siempre de divulgar los conocimientos sobre nuestro país.

La selección del novecientos proclamaba con voz hostil su profundo repudio por Enrique Ibsen, el poeta, filósofo y dramaturgo, por aquel que replegado en sí mismo "para ser más fuerte", realizaba en la afirmación de su "yo" el principio de una filosofía que tendía a fundamentar una sociedad ideal, sobre la base de la personalidad.

El filósofo investiga en el fondo de las almas en pos de la verdad; acaso por influencia del entusiasmo científico de la época. Ibsen observa al hombre y a la sociedad para criticar prejuicios: no es un demoledor como lo sentenciará la crítica del Sud.

Es un impaciente por alcanzar un fin humano: hay en él el gran deseo de ganar altos destinos por el camino de la voluntad. Lo dice uno de sus personajes: "Todo o nada". **Voluntad** es lo que falta. Realiza la máxima profesión de fe: "Alma con alma, en comunión íntima vamos a intentar la obra de purificación, a abatir la incertidumbre, a imponer silencio a la mentira, a despertar el joven león de al Voluntad. El azadón que reivindicará la ventura de vivir".

Y Enrique Ibsen usará como medio de lucha el nervio de su pluma, su energía, la tumultuosidad de sus sentimientos, de sus pasiones, de su libertad. La vida es el vasto escenario en el que triunfará quien conozca la Verdad revelándola a los demás hombres: he aquí la virtud del artista, he aquí el privilegio que le exalta. Y es Ibsen el intérprete de los problemas del mundo que encuadra en su obra que aspira a "ser poesía. Dice el cronista de "Peer Gynt" que "sonido, color y linea, las tres válvulas espirituales de la humanaidad se unieron, para buscar en la escena su armonía con el pensamiento ibseniano".

Los mismos detractores del noruego, no vacilan en manifestar que les seduce el acento que caracteriza su creación poética. Es que Ibsen irguiéndose, entre las sombras septentrionales, da a su ensueño la belleza de la luz que anhela que es precaria en su stuelo natal: es el vuelo del pretel, es el ala maravillosa del genio. Un milagro de luz, diríase que fuera el eterno anhelo: acaso en razón del medio físico en que se desenvuelve.

ACADEMIA DE "JUDO"  
Profesor: J. KUMAZAWA  
Carlos Calvo 1155  
U. T. 23 - 6680

**S. ANDO y Cía.**

Importadores  
BERNARDO DE IRIGOYEN 143  
U. T. 38, Mayo 1402

**FAURE & Cía.**

Importación directa de Holanda, Bélgica, Francia, Alemania, N. América, etc., de BULBOS  
PLANTAS  
SEMINILLAS EN GENERAL  
PAPAS  
VIDRIOS, Etc.

Paseo Colón 560 - 68 BUENOS AIRES  
U. T. 1714, Avenida

Noruega, patria de Ibsen es la tierra más lejana del Continente europeo, ofreciendo semejanzas con la Islandia fría, aristocrática. Es la tierra que en épocas remotas estuvo cubierta de hielo, el que, al retirarse se llevó consigo pedazos de costa originando los "fiords" de irberas pobladas de ipnos y abetos.

La parte S. O. está atemperada por la corriente ecuatorial: es más habitada, allí la cultura se ejerce, se alterna: la vida es cordial. Pero a medida que se avanza hacia el norte la vida es torpe, miserable, común. El invierno se prolonga en noche interminable solamente interrumpida por la esplendidez de la aurora boreal.

El Viento, gusta realizar sus incursiones entre las escarpadas montañas, en medio de las cuales, brillan los campos como lagos suspendidos y la nieve triunfa en lo más alto y la tierra melancólica de un cielo gris, desciende a las almas en canto de insondables melodías. Pero los hombres del mar sueñan con el sol de medianoche que inundará el fiord; sueñan con la virtuosa primavera que reivindicará la ventura de vivir.

"Esa nave de hierro y de granito —al decir de Suárez— plena de lluvia y de brumas, se transformará en el poema de redención de la naturaleza... El amor renace, los poetas lo saludan plenos de emoción, los músicos traducen esta íntima alegría: Grieg ha sintetizado esta gloria en páginas sonoras, de primavera. La suave luminosidad del cielo, la albura de la nieve, la dicha del viento, el acento de las almas que cantan con unión y ternura, está en Grieg; es el ensueño popular que acaricia el paisaje al despertar después del largo sueño invernal".

Este es el país de Ibsen. País de golfos, país del mar que penetra en el alma de la montaña. De él y a él, va la tristeza del poeta.

Frente a este horizonte, el sielne, dueño de

## ¡Beba buen café!

EL CAFE DE SANTOS "AGUILA" está elaborado con los mejores cafés que se importan del Brasil, tostados y con un 10 ojo de azúcar abrillantado. ¡Nada más!

Muchos cafés que por ahí se expenden, ¿podrían afirmar otro tanto?

Deduzca Vd. y prefiera el

## CAFE DE SANTOS "AGUILA"

ES UN PRODUCTO SAINT.

## SALSA JAPONESA

TIPO INGLES



NUEVA Y DELICIOSA MAS QUE OTRA.

SAZONA TODA CLASE DE MANJARES

PRUEBELO

SHICHIFUKU y Cía.

Balcarce 1471  
U. T. 33 - 4887

las pasiones, en su lengua breve, precisa, fuerte, es la que vigoriza la vida anímica de toda recia individualidad.

Y fué Ibsen individualista por excelencia: su individualismo fué genial: su imaginación fecunda concibió formas de belleza y de virtud, dió nuevos valores a ideas y a sentimientos y fué un poeta que no traicionó al mundo de las emociones que gravitaron en la magia de su creación estética.

Ibsen, fué el señor del lirismo, fué el señor de la evolución, de la soledad, del egotismo.

Alimentó su musa con la profundidad de sus concepciones y su vida fué, como él mismo la llama tal vez por su admiración al Shakespeare: "El sueño de una noche de verano"...

Acerquémonos a los versos de Ibsen que lo muestran fotográficamente: son el secreto pensamiento del gran dramaturgo.

Ibsen canta al amor ya que éste despertó en él prematuramente y se arraigó en su alma para toda su vida.

Mas, el poeta siente la necesidad de espacio: posee un par de alas enormes y las opriime la estrechez del horizonte.

Su ansiedad se multiplica constantemente: quiere ser como el cisne, como el eider, como las aves viajeras...

Halla un símil que lo transporta a la poesía: su sino es como el del pretel, o como el del eider.

"El pretel empolla en la extremidad de la tierra"; es un viejo capitán quien me lo ha dicho. En la cresta de las olas espumosas, baña sus alas. Corre sobre las aguas: no se sumerge jamás. Desciende con el mar, sube con ella, en la calma se calla y grita en la tormenta. Volar, nadar, pasar sin cesar de una a otra cosa, como el sueño, flota entre el cielo y el abismo. Demasiado pesado para el aire, demasiado ligero para la onda. ¡Pájaro poeta, pájaro poeta, he aquí tu destino!..."

Mas, fué la melancolía, fué el "Reino de la Melancolía" el que aprisionó a Ibsen. Vivió, luchó, noble idealista, —idealista nato—, por la Belleza. Su principio fué rígido: "lo bello antes que lo razonable; lo espiritual antes que nada".

La salvación está determinada por la fuerza del espíritu —se deduce de toda su obra— la vida interior gobernada por el amor o por la ilusión del del amor que flota "entre el cielo y el abismo".

Sufrió la incomprensión de los hombres que le produjo horrible amargura, "terrores helados". El "eider" entonces emprende su viaje "despliega sus alas una noche de primavera en dirección al mediodía, hacia una ribera soleada".

(Continuará)

**PIDA SIEMPRE**  
**MARCA KANEBO**  
**PARA TEJIDOS**

**F. KANEMATSU y Cía. Ltda.**

JUJUY 136

U. T. 45 - Loria 5823 y 5824

**LA MAISON SATUMA**

Objetos de Arte y Antigüedades

ESMERALDA 1080 U. T. 44, Juncal 4392  
Sucursal: SUIPACHA 865 U. T. 31, Retiro 4837

**S. TSUJI**

IMPORTADOR

BALCARCE 682

U. T. 33 (Avenida) 5744 — BUENOS AIRES



EL "ARGENTIN DJIJO"

カルメン・ディアス 四八八三  
ロード・五九・二〇〇九

## MEDICINAL NEWS

28 - Suipacha - 28

○淋病梅毒 治療代は全治後頂きます  
○肺結核新療法 月十ペソ松の便  
○婦人科 電氣治療科  
○X光線科 (各科専門医十名)  
○診察料 三ペソ (午前九時-十二時)  
○日曜祭日は午前中  
○は毎年日本人顧客同の  
定部・出因の際は是  
非御用命下さい

和氣直輪  
優良球根  
各種販賣

グレイアンテ  
シアリエ一口

ラキリアム・グラン  
ソンネベルト商会  
代理人

Carlos Calvo 1155  
U. T. 23 - 6680

日本歯科  
医学士  
師範 熊澤太十郎

亞國柔道俱樂部

日本歯科  
医学士  
山本寅雄  
應接時間 午前八時-午後十時  
市内エントレリオス街九七三  
オブロード二三一・五四二

歯科医療の  
御相談に應じます

JUGUETERIA  
**TORRO**  
SARMIENTO 1070

U. T. 35 - Libertad, 7441

トロー玩具店で

玩具卸貿易は  
廉價、在庫品豊富の  
日本製玩具あり  
御申込次第型錄進呈

東京歯科  
医学士  
**國分鉄藏**

左記に於て歯科医療の  
御相談に應じます

ドクトル・エドアルドキンタニヤ歯科医院  
市内エドラス街六九二、田階  
デパルタメントN電話三三一-一〇三三

TOYOKEN

25 DE MAYO 356 U. T. 31 - 0739

東洋軒 料理部  
純日本料理  
折詰弁當  
丼物一切麺類  
晝食 配達致弁  
相變らず  
御引立可

Ernesto Coco

15 DE NOVIEMBRE 2335  
U. T. 23 - 2835

ケロセン販賣  
永年日本人洗澡店  
並に御家庭の  
御最員を蒙つて居ります

RESTAURANT  
**PAGODA**

A. P. R. Saenz Peña 614  
U. T. 33 - 3738

中華樓 餐室  
世界に誇る美味と營養  
是非一度御試食願ひます

ホフマン式プランチヤ機  
並にカルデーラの修繕取付  
一切廉價に引受けます  
ホフマン会社  
指定機械師 トリビオ・ゴーメス  
市内パトリシオス街一九  
四・丁・二三(エルティ)五七三五  
電話三三一-一〇三三

御下宿末廣館  
尾崎幸千代

RODOLFO V. PONS

ALSINA 631 U. T. 33 - 1880

確実・迅速・廉價  
税関手續人  
登録番号三三六

日本産  
文化住宅  
家具製造修理其他の御用意頗  
大工指物師 山本玄

AV. del TEJAR 4815  
U. T. 70 - 8124

品質本位  
仕立入念  
八十五回  
より各種

SASTRERIA "TORRO"

SARMIENTO 654

U. T. 35, Libertad 1392

トロード  
洋服店

この廣告切抜き  
御持参の方には  
一回引取れます

亞國政界の現情

一九三八年より一九四四年迄の大亞洲開拓の一路を辿る比の大統領選挙は、愈々本年九月五日施行されるが、自下の英國政界は前途混浊、未だ大統領立候補者の呼名さへなく、政界の雪行き甚だ異常、各政党立候補する雰囲気口不透明を極め、今の處予断観測を許さぬい状態にある。顧みれば下院議員選挙に於ける公然たる公明の不法行為、現政府のサンタフ工事干渉等々と保守党政権の横暴漸く輿論の彈劾を招致せんとし、ラディカル党への衆望曰互遂心で増大し行く傾向はあったが、如河ある手段を弄して政権を死守せんとの趣前の下に、政府は庶野の諸党に対する威嚇準備の体制を整へ半裸ふる政治活動頗る旺盛、反対党は現在全く去勢なれども、如モ相続を示してゐる。

より輸送を排し、特定の選挙開  
委員をして此が輸送に当らしむ  
機法規を改訂したるは、その間  
等々の工作を施して開票を政府  
に有利ふらしめ入とすることで  
り、過誤のサエンスペーニヤ選  
法の改更と共党政権に目的的  
基くものである。等々の觀察が  
され得る。

より輸送を排し、特定の選舉開  
委員をして此が輸送に当らしむ  
機法規を改訂したるは、その間  
等々の工作を施して開票を政府  
に有利ふらしめ入とすることので  
り、過般のサエンス・ペーニヤ選  
法の改更も其党政権隣に目的的  
基くものである。等々の觀察が  
され可る。

而して一昨年の下院議員選舉時  
時に於ける政府及び大党的横暴  
の態度に微しき見ゆは、此の觀察  
は全面的肯定し得ひするのである  
が、かがち反対党的意図的観察  
は云々去り得ふいとのがある。

「鬼が出るか、駄が出るか」政界  
多華ふるべき秋丘控へて、町の坪さ  
る政治プロツク互結成し、共同戦  
線を張りて対処すべきとの意見  
も行はれてゐる。(四)

國大藏省より十三日  
承認の本年度予算案の法化に伴つて、  
平賀宗不三三条郵税に関する  
各項は効力を発生する事とあり、  
十四日より国内郵便二十グラム迄  
は郵税立仙二十五角を發表、続いて  
て遞信局は十四日、来る二月廿八日  
自近 在來の十仙郵等の交換を行  
ふ旨を發表した、

たるるか、博士は殖民地再分  
論の急先鋒であり、經濟上に於  
るにソトラー統領の代弁者であ  
り、ケニルワードに於ける折衝の経過  
何は直に歐洲政局に重大影響を及  
へると見らるる。

を目的とするものであり、又武器賣買及び携帶に関する案件は、市民より其を取上げて取らる政府党の便宜のためにのみ此が使用を遅し、まことにせんとするのであり、一方又に対応して監禁の自由を擁護して止りべき庄野の諸政黨は、今や政府党の壓迫に公正ある選舉の実施は不可能ありと見切りをつけ、鳴りを静めて待機の姿勢に

国内の郵税は愈々上廻ると云う。  
在米の十仙郵券の交換は未月不迄

以上の構勢互見極めた結果、經濟相シヤハト博士は巴里万国博覽会の強化を決定、其に參列の名題の下に近々巴里に運びた事なか、博士は植民地分割の議論であり、經濟上に於ける一統統の代弁者である。欧洲政局に重大影響を及ぼす。

ヨーロッコ植民地に手をふれぬ旨  
の交渉は愈々具体化するに至り  
て、ヒットラーとボンセー大使と  
ヨーロッコ植民地に手をふれぬ旨  
の約し、且つフランス政府当局  
が日に亘る調査の結果、スペイン  
ヨーロッコ植民地には独立軍隊  
の存し、あらざんとが確認された、  
国間の緊迫した空氣も急速に  
するに至りた。

四月一日  
一・ 出る十日の帰入志外  
筋会事、國支部のビク  
リハス然て左の如き捨得物が  
あり共レしたから、御心此リの方  
は当然尠然丁時被社まで御越  
し下さる。】女手袋一対、(二)子  
供用白帽子(三)十二、三才男子洋  
服上衣、(四)小兒用白カミーナ。

四月一日  
一・ 出る十日の帰入志外  
筋会事、國支部のビク  
リハス然て左の如き捨得物が  
あり共レしたから、御心此リの方  
は当然尠然丁時被社まで御越  
し下さる。】女手袋一対、(二)子  
供用白帽子(三)十二、三才男子洋  
服上衣、(四)小兒用白カミーナ。

△ 西語版重要記録

## 米国史上空の前

行政機構改革案の採擇方針

大統領の権限極度に増大・

一ノシンントン十二日發ハル大統領は十二日上下両院に特別教書を送り行政機構改革案の採択を要望したが改革案の最大肝目は民主主義の運用を強化するにありと云はれてゐるが米國史上空前の徹底的小行政機構改革案で同案の成立により大統領の行政上に於ける権限は極度に増大し不況対策として設定され各種的機関は調整統合され行政管理は政黨政派の政派の政治的勢力の圏外に立りて行政事務を遂行出来ること、ふう。

(一) 改革案の整旨次の通り  
福祉省並に公共事業省左内務省を厚生省と改編し、省の下に労働省、委員会の独立機関を分属させる。  
大統領の下に六名の行政主任は命ぜ、大統領へ大統領の任務を遂行する時間五五年にして、白堜宮は現在の上級ベルトが大統領と連絡に當る。

閣として予算編成の外に  
行政命令の公布(二)政府關係の各  
部の調査(三)情報並に公表に関する  
する総合的権限(四)議会に対する  
る勅告案の檢討(五)政府各機関  
相互間の調整等の仕務を付與する

獨伊共同戰線強化の爲  
ゲーリング・羅馬を訪問

るが十七日にコート工大便を首班とする英國空軍視察團が柏林に到着する予定で、獨乙政府は國際的孤立から漸次脱却、歐洲各國政府と協調するに至るのではあいかと見らんとする。

獨て今後の外交方針

十二日便船を出島して急進にて  
に赴く事とぶりを、表面保護と稱  
してゐるが、独伊両国間共同歎続  
強化の重大使命を擔つてゐる事は  
既に述べ、ローマにて到着した上は  
ム首相、ナエノ外相と会見、英國政  
府の覚へ書に対する回答案にりぎ  
柄満互達か、更にイタリア政府が  
如何なる底意の下に、英國政府と地  
中海神戸協定を締結したかを打診  
すると見らる。

リツベントロツフ大侯は外交策  
轉換の重要時機に会して任地口  
シドンに帰還するの互延期、頻り  
にヒットラーと協議してゐるが、  
植民地再分割に就いても英佛両国  
政府の好意的言質に鑑み平和的外  
手段で年來の國民的希望を實現  
する方針と云はれる。

獨乙政府が着服してゐる植民地  
はボルトガル領アンゴラ、フラン  
西領カメルンの一部、及びペルギ

御持兼の新年号諸雜  
談愈々記本に着手！  
毎日曖日午前十時  
から店内開放致し  
ますから散歩の途  
次た廻立番り下さい  
日本各種雜談單行  
本絵本其他種々迅速  
販次致ります。

謹啓 日増に暑氣相加る昨今、實家様々御繁榮御壯健の御事と  
御祝申上げます。陳君御待  
ち兼の当組合主催大ビクニック  
恒例の通り相催、組合員の親睦  
を計り特又日常都會生活に有  
る我々が満るばかりの新緑の  
蔭に一日の清涼互試みんと可  
と存じ新解ぶ空氣爽に満てる  
テ、プラタ河の河邊互選ひ器大  
に行ふ可く既に其津萬万端も  
了しまして故何幸御家族及御  
友人御誇合せの上誠々しく御  
來場被下度右御案内申上テす。  
一期日 来る一月廿四日(日  
曜日)午前九時より  
「場所 RECREO "PALAS DE  
REY"。オリボス堅(海岸線)  
より四丁先、元ダレ行きの大  
通り J.C.PAN 街ニ九〇〇  
番より牛町河岸ハ  
▲交通、コレクター不文番(B.  
印)及29番は右場所互通過  
します、又59番はオリボス  
駅近行ます  
プログラマー(一)樂隊附バイレ  
特に今年は名音楽隊出場〔賞  
品付一般競技 (一)当組合ビク  
ニツクの呼物、大相撲、伊繩相撲  
〔露臺、高價珍品数百点



## 昭和十一年度对外貿易

輸出廿七億四千七百八十五万円  
入超壹億叁千十七万円

(東京九日) 大藏省發表、昭和十一年に於ける内地及び外地を合せたる本邦对外貿易は輸出廿七億四千七百八十五万円、輸入廿九億二千八百二十万五千円、輸出入合計五十七億二千五百八十七万五千円。

是引入超額一億叁千十七万五千円を示せり。

比至前年と比較すれば輸出一億四千四百六十九万九千円(七分九厘)を、輸入三億一千十万六千円(一割一分八厘)、輸出入合計五億四百八十一万五千円(八分七厘)を夫々増加し、入超額は前年の一千四百七十五万八千円に比し一億一千九百四十一万七千円の入超額とあら。

總務廳人事司

経済会議設置に関する四相会議で意見交換

本年度の輸出頭打

異状を呈す(月初旬貿易)

趨勢は

ハ東京九日) 本邦对外貿易は通常毎月六七千万円の輸出を見てゐるが、今月は僅かに一千五百九十余万円を示し、又輸入は約二千八百卅余万円と毎月七八十万円が常態であるに比し非常な金額が少ないのである。

その上毎年一月上旬の貿易額は甚

だ不動で、前年度期と比較するの意味があり、且々毎月同一

の結果を示すが、其の結果は大藏省が當局の規制等により無任所大臣と

しての取扱いを示すが否かは其

の時の總理大臣の意旨によつて決定される様にすること。

三、帝國經濟會議の會長は總理大臣

又に當り、副會長は總務廳總裁

互以て之に當ること。

四、人事司長官は内閣書記官長、法

制司長官と同列の地位たりしめ

ること。

五、情報委員会は總務廳に投合せす

独立の機關として之が機能の拡

大長期すること。

六、以上に要する経費は十二年度

加予算として休会開催に提

出しえか通過を待つて年度始め

の四月一日より実施する方針の

下に法制司に於て會制案を具体

化することとの諸矣を決定、官制

案の法文化を急ぎ十九日の開議

に上議することを申合せる。

曉は東京サイパンの交通は一日半

で

午後

午前

午後



テオビアの土地人口は正  
確には不明であるが、大  
体に於て面積四十万平方キロメー  
トル、人口一千万人と云はれてゐる。  
テオビアは西半分が山岳地帯、東半分  
が沙漠地帯である。鉄、銅、金、白金、  
硫黄、石油などの鉱  
産物であるが、コーンヒーは農業  
を主とするが、位置を占めてゐる、牧畜方面  
では馬、驥、驢、牛、山羊などが

主として綿布、糸、綿花、穀物、穀類、  
穀物の約五割で、其他皮  
革類、蜜臍、香料などがある。  
主要輸入品は食糧の筆頭で、大部分  
を占め、此に次ぎ綿布、建築  
材料、石油、砂糖、酒類、自転車  
化粧品などがある。

テオビアの公使館ニユウ  
スはローマ駕駒村大使  
が日伊兩國の新取締めに  
基づき、イタリー政府と  
の間に工チオビア殖民地  
を含むイタリア領東アフリカ殖民  
地に関する通商条約に達成し交渉  
してゐるが、交渉は円満に進展し  
てゐる旨を報じてある。一體工チ  
オビア市場とはどんな点で經濟的背景  
を持つものか。

主として綿布は、コーンヒーに  
ては馬、驥、驢、牛、山羊などが  
主として綿布、糸、綿花、穀物、穀類、  
穀物の約五割で、其他皮  
革類、蜜臍、香料などがある。  
主要輸入品は食糧の筆頭で、大部分  
を占め、此に次ぎ綿布、建築  
材料、石油、砂糖、酒類、自転車  
化粧品などがある。

## 工業市場とオピヤビチ

### 産業開発につれ 購買力も増進

#### 綿布、人絹の輸出に 日伊協商を期待

去る立日の公使館ニユウ  
スはローマ駕駒村大使  
が日伊兩國の新取締めに  
基づき、イタリー政府と  
の間に工チオビア殖民地  
を含むイタリア領東アフリカ殖民  
地に関する通商条約に達成し交渉  
してゐるが、交渉は円満に進展し  
てゐる旨を報じてある。一體工チ  
オビア市場とはどんな点で經濟的背景  
を持つものか。

テオビアの対工チオビア貿易  
が不減であることを興つて關係  
があつたと云はれる。が故に今回  
の取扱いによる時は、工チオビア  
市場を中心とする日伊通商上の具  
体的効率を示すのであるから、現  
在に於けるわが主要輸出品である  
輸製品や、又将来性に富む人絹織物  
等は、イタリー企業と競争關係  
にあるとして、この間に於ける  
摩擦は調定によりて除去され得べ  
き場合にあると見て差支へはあり  
であらう。

詞書

ラス製品一、あります治人と全部

であります

が、

16 de Enero de 1937

## El "Argentin Ojito"

fig. XIV No. 655 (8)

# 政治の本源と温度

• • (2) •

議院の一部火災にかゝつたが、これが復旧工事費金十三万三千六十二円を要した。其後、逐年議院の狹隘を感じて多少の増築を成し、更に大正十二年九月の大震災には防火に成功しなかったが何れも根がバラツク建築のカタく、何事も、地盤の亀裂は所々に生じ、復急工事費十八万一千余円を費した。亦、復旧工事費として大正十三年夏より四ヶ年度に亘る総額費六十二万四千余円を以て修繕中ありしころ、大正十四年九月十八日火災にかかり、西院議長官舎及び書記官長官舎その他一二附属建物を除き全く鳥有に帰したる所以て直ちに再建築工事に着手した。新議院は旧議院の規模によリ

## 名物の乱國劇は 建物り也ろか？

——から、中野さん、アンタは人を  
やみに陥つていいと思つてあさる  
んかい。しかも相手は、同じ憲政  
会員でござんす。ちつたあもの、け

議院の一部火災にかゝつたが、これが復旧工事費金十三万三千六十二円を要した。其後、逐年議院の狹隘を感じ多少の増築を成し、更に大正十二年九月の大震災には防火に成功した為め大災は免れたが、何しろ、櫓がバラツク建築りかたくのこと、て、地震の亀裂は所々に生じ、應急工事費十八万一千余円を投じた。亦、復旧工事費として大正十三年度より四ヶ年度に亘る總額費六十二万四千余円を以て修繕中ありしころ、大正十四年九月十八日に建てられ左。

院とも一時、他に議場を移したことはあつたけれど、星霜約五十年常に日比谷の議事堂に於てその議事が守りづけられて來た。たゞ一の除外例は、その第十七回詠会が広島に於て開会せられたことがある。これは云ふ迄もなく、日清戰争ノ時、明治二十七八年、明治大帝が広島に大本營を造めさせられたるため、こゝは帝國議会の召集を見た次第である。而して、広島温時議事堂は、広島市基町の西隣兵場

その震震が、或る日、丸薬の資料室を忘れたものか、又如、隣席の同志を議席ぞボカリと殴つた、殴られたのは、確か大阪の紫安新九郎であつた。新九郎は政られて思案（紫安）に餘つたが、寅は意氣揚々教室に引き上げて来て、ストーヴの前で平の清盛ほど傲慢と構へてゐた。そこへ、ウソリと現はれたのが、長虹瘦身の吉田碌吉親分であつた。親分は冷蔵であつたが、力強いバズど

# 政治日本の温床 史比谷功事堂罪

く、傍り細ひの上に假り聲ひをかへ、音葉貼りのシガナイものでござつた。従つて、壯嚴といふ感じが少しも伴はず、国技館出現前に於ける回向院時代の相撲場みちへふるものだつた。衆議院で乱闘乱劇が演せられたり、馬糞を撒いたりしなもう、出たのも、一は、建物のせゐであつたかも知れぬ。血氣旺盛時代の小山松壽のごときは「どうも、議席につくと、むらむらと兴奋する、一種特別な臭味が鼻をつくんでね」と知人に語つたことをあろといふし、のぞせ工房ことでは起記録象の中野靈貴の如き、清涼剤の丸薬をたん念に噛み落す。

卷之三

**KEROFIX**  
DEL SR. ALEMAN (MARTIN)  
アランチヤ機力  
ルデーラ用のケ  
マドーレス、デ・ケ  
ロゼン製作販売  
修繕取付交換保守  
價引受け  
カーサ・ホルカン  
に働いてゐた御  
おじみの独立人  
です。電話で御  
一報次第参工

じめを心得あさい。それとも、さ  
だ段りだくば、わアしが梅亭に  
リヤセラ

親分、このところモーニングの  
こそ巻くらぶかたなけれど、  
く、ジワくと押し寄せられた人  
は、いかに靈廟（れいびょう）を辟易（へきえき）せざる  
得あい、尖銳（せんぎ）な研吉親分の迫力  
堪へかぬ、彼れは、京都名物  
千瓢（せんぱう）炭入れみたひを虎頭（とらづめ）を抱  
て屋外に逃走したことだった。  
寒こ申しやしこも、広うござん  
と、我々は、渡世業者（よせぎょうしゃ）に義て  
ものを、大衆文藝（だいしゅうぶんげい）講談（こうだん）でお附  
であるけれど、九州切（きくち）つての大  
今吉田碌吉（ごくでん ろくきち）の利刃寒月に済元  
が如痴（ご痴）喫呵（きか）を廻るのは、要する  
これも、お粗末（そしも）な假議事堂（かぎじどう）の如  
であつたのかも知れぬ。(続く)

MATSUYA  
HOTEL

親切丁寧  
顧客本位  
浴室完備

まつや旅館

市内タクアリ街五番  
リ-三七一-一三四四

料理仕出ル・井物一切

日本菓子製造

十名の会食に適じ  
料理仕出ル・井物一切

## 昨年度の輸出貿易

総額拾六億五千二百五十万ペソ

一昨年度に比し五・三%の増加

並國大藏省は去る十二日、一九三六年度、一九三五年度の輸出統計を発表したが其れに依れば昨年度の輸出総額は一六五二四四九〇〇ペソで一昨年度に比し八三一〇〇〇〇ペソ即ち五三名の

増加を示して居り、輸出總量は

一四・五八五・〇〇セド一昨年に比し一六五・〇〇セド即ち一〇・二%の

減少を示してゐる。

此の輸出量の減少は小麦、燕麥、

大麥、亞麻、ライ麦等の積送少

によるものであるが、今年度前半期に於ては殊に其の傾向著しく

従つて輸出額に於ても前年に劣る

結果を示し、輸出不振の相

続に財界は憂へてゐたが、後半期に

入るに及んで漸次此の輸出不振は回

復過程を辿り年末に近づくに従つて上昇、結局輸出總量に於てこそ少

け水輸出總額は小麦、玉蜀黍、亞

麻仁、燕麥、一般皮草類、羊毛等の

價格上昇によつて前年度輸出總額を

凌加すること八千三百万ペソと云ふ

結果を示し、並國の景氣は好転の

途上にあらざ物語るに至つた。

## 大藏省の新廳舍

建築予算は七百四十六

ナイトリア街、バルカルセ街及びバセオ、コロンに亘る旧税關建物跡は大藏省が新築されること是既報せるところであるが、去る十二日、その建築費予算は七百四十一万五十六西九ペソと決定された。

こしたうで去る十二日、オルナス藏相は各閣僚に對して右の改正法規遵守のため一九三八年度予算案は本年五月中に議会提出の意図ある

各省予算編成の準備ありたき旨を通達した。

斯くて亞國議会に於ける余り名譽あらざる名物アンドアフ子算案提出通達と云ふ横年宿弊も愈

一掃の施置到來を見られる。

さ以て、其の旨を含んでよろしく各省予算編成の準備ありたき旨を通達した。

## 宿弊一掃!!

今年度から予算案は

五月中に議会提出

## コルゾオフィシアルは

コリエンテス街で挙行

今年の謝肉祭は来月七八九三日に亘つて挙行さ

れるが、ブ市廳に於ては謝

肉祭奉行に當つて祭典係

を補助する委員会を設置。

これが草席万席に當らし

めの事とあつたが去る十

月、武市長は今年度のコルゾオ

西語並日本語講習会 本会支部に於て開催。希望の方は御申込下さい。
開催者の幹旋 木部と連絡下さい。
リ配信者の幹旋 木部と連絡下さい。
市内ウニベクトアリモ街六六三 口一二三(アスカニ)七二八四

GRAN BAR  
**GOLON**  
DE Manolo Gomez  
L.N. ALEM. 622  
(U.T. 31-1828)

御酒其社の御飲料  
品質本位、正真正銘保証付

午後三時よりブリキテ用幕・ランゴ・ナード  
二組のガラステは毎夜二時迄演説交歎し外

婦人海外協会亞國支部
市内ウニベクトアリモ街六六三 口一二三(アスカニ)七二八四
リウマチス、神怒病、胃腸病 呼吸器病、其他一切の病氣 に効あり日本の薬草は 西坂商店にも有ります
ジヤオ街は元のコリエンテス街に於 て挙行する旨を發表した。
日本式マンダラ・鍼灸

FOTO TERAKAWA	Almacén NISHIZAKA	MASATISTA JAPONÉS
寺川寫眞館 市内アスベクトブロード二四八 口一二三(アスカニ)八六三。	監夜の別あく 撮影に應じます	日本式マンダラ・鍼灸 リウマチス、神怒病、胃腸病 呼吸器病、其他一切の病氣 に効あり日本の薬草は 西坂商店にも有ります



**本年度野球リーグ戦  
第一ラウンドで日青軍は第三位  
束の間から第二ラウンド開始**

新生の激烈なる日青野球チームの  
参加によつて今年度並國野球リーグ  
戦は我々同胞ファンとも騒ぎ、  
去るに充分あるものがあつたが、  
我が日青軍は去る十月リバーブー  
ト軍との対戦は於て十対五の大勝

さ博しおり、最後に本  
年度リーグ戦の予定は、  
ラウンド同様五千チーム参加、來  
る廿四日(日)から開始されるが、その前  
に日青軍は明十七日午後三時からホカ  
球場にてボカ軍と練習試合を行ふ。

**蔬菜組合役員会**

「恒例の二ヶ月は中止  
蔬菜同業組合ではある  
十日午後六時より組合事務所は於て役員会を開き  
昨年末モントランデー帯を  
襲へる降雪による被害者同組合  
員十名を対して組合より慰問  
状を発する

「右災害者の事情に鑑み既定の  
組合会議二ヶ月を本年は中止  
し、末月廿八日(三)日本語小学校  
の運動会のみを同窓する(場所  
未定)

尚ほ同日は同窓は於て在里地方婦  
人会の役員会も開かれたが席上、  
日会附属コスキン養育所地購入に  
關し同会よりも寄附は度募する及び  
新年会開催と決議を會した。

尚ほ三十日(中川氏)、三十一日(西坂氏)  
の兩日は飲料賣店の用意もされることはあつてゐる。

**日会の役員会**

**波木洗組合の大野遊会**

さ博しおり、最後に本  
年度リーグ戦の予定は、  
ラウンド同様五千チーム参加、來  
る廿四日(日)から開始されるが、その前  
に日青軍は明十七日午後三時からホカ  
球場にてボカ軍と練習試合を行ふ。

日本人染洗同業組合会員恒例の大  
二ヶ月は来る廿四日(日)午前九時  
からオリオスの河畔、レクレオパラ  
スにて大二ヶ月を同窓する

日会の各務田役員会は去る十三日  
午前九時、有水、高市、堀川、及川、  
鈴木、本田、深田、西坂、中川の九氏  
(崎向片山の二氏欠席延び出席  
當田会計監査、井川校長、松原府  
内、入日、三氏(波木新郎相談後)列  
席(高見沢氏欠席)し、本月三  
十日、三十一日の兩日に亘り挙行され  
る建築落成式並祝賀会の式典及  
び係員等は就き協議、大体固陋せ  
て前手所取の如くであるが、接待  
変更確定を見た。

落成式並祝賀会の式典は大体に於  
て前手所取の如くであるが、接待  
係員には北川、矢野の二氏、鈴木、  
西坂の二夫人が着用された。尚ほ  
正式招待は預る者は邦人各團体代  
表者、名譽会員、顧問、幹事、顧  
問医師、外十六警察署署長、日亞文  
化協会会長、西澤の衆主その他委員  
会の通常と認むる人共と決定。

尚ほ三十日(中川氏)、三十一日(西坂氏)  
の兩日は飲料賣店の用意もされることはあつてゐる。

**新年宴会主兼ねる**

さ博しおり、最後に本  
年度リーグ戦の予定は、  
ラウンド同様五千チーム参加、來  
る廿四日(日)から開始されるが、その前  
に日青軍は明十七日午後三時からホカ  
球場にてボカ軍と練習試合を行ふ。

日本人染洗同業組合恒例の大  
二ヶ月は来る廿四日(日)午前九時  
からオリオスの河畔、レクレオパラ  
スにて大二ヶ月を同窓する

日会の各務田役員会は去る十三日  
午前九時、有水、高市、堀川、及川、  
鈴木、本田、深田、西坂、中川の九氏  
(崎向片山の二氏欠席延び出席  
當田会計監査、井川校長、松原府  
内、入日、三氏(波木新郎相談後)列  
席(高見沢氏欠席)し、本月三  
十日、三十一日の兩日に亘り挙行され  
る建築落成式並祝賀会の式典及  
び係員等は就き協議、大体固陋せ  
て前手所取の如くであるが、接待  
変更確定を見た。

落成式並祝賀会の式典は大体に於  
て前手所取の如くであるが、接待  
係員には北川、矢野の二氏、鈴木、  
西坂の二夫人が着用された。尚ほ  
正式招待は預る者は邦人各團体代  
表者、名譽会員、顧問、幹事、顧  
問医師、外十六警察署署長、日亞文  
化協会会長、西澤の衆主その他委員  
会の通常と認むる人共と決定。

尚ほ三十日(中川氏)、三十一日(西坂氏)  
の兩日は飲料賣店の用意もされることはあつてゐる。

**神谷邦豊氏  
「送別庭球試合」**

さ博しおり、最後に本  
年度リーグ戦の予定は、  
ラウンド同様五千チーム参加、來  
る廿四日(日)から開始されるが、その前  
に日青軍は明十七日午後三時からホカ  
球場にてボカ軍と練習試合を行ふ。

日本人染洗同業組合恒例の大  
二ヶ月は来る廿四日(日)午前九時  
からオリオスの河畔、レクレオパラ  
スにて大二ヶ月を同窓する

日会の各務田役員会は去る十三日  
午前九時、有水、高市、堀川、及川、  
鈴木、本田、深田、西坂、中川の九氏  
(崎向片山の二氏欠席延び出席  
當田会計監査、井川校長、松原府  
内、入日、三氏(波木新郎相談後)列  
席(高見沢氏欠席)し、本月三  
十日、三十一日の兩日に亘り挙行され  
る建築落成式並祝賀会の式典及  
び係員等は就き協議、大体固陋せ  
て前手所取の如くであるが、接待  
変更確定を見た。

落成式並祝賀会の式典は大体に於  
て前手所取の如くであるが、接待  
係員には北川、矢野の二氏、鈴木、  
西坂の二夫人が着用された。尚ほ  
正式招待は預る者は邦人各團体代  
表者、名譽会員、顧問、幹事、顧  
問医師、外十六警察署署長、日亞文  
化協会会長、西澤の衆主その他委員  
会の通常と認むる人共と決定。

尚ほ三十日(中川氏)、三十一日(西坂氏)  
の兩日は飲料賣店の用意もされることはあつてゐる。

<b>BAR, RESTAURANT ASTURIAS BUENOS AIRES</b> <small>CORTON Y GOMEZ HNOS. 25 DE MAYO 299 EST. SARMIENTO</small>	<b>DOCTOR Julio Lutzky</b> <small>第二 診療所 午後五時 心臓・肺臓・喘息 呼吸器 胃腸 午後五時 医師</small>	<b>味噌醤油製造販賣</b> <small>夜、だるま亭に於て新年宴会主兼 ねる細谷会主用儀レた役員は会長 中原氏以下昨年通り。 尚ほ会場は本月三十日(日)キルメ ス河畔に於て大二ヶ月を同窓す る事とあつた。本年は特に名音樂 隊を招いてバイレウためにも一入景 気立つける外、賓席附一般競技、 同組合二ヶ月物の大相撲、沖縄 相撲、高價珍品數百点景品附り、 ファ等例年エリモ盛會を期して ハ、アラグランである。</small>
<b>神谷邦豊氏 「送別庭球試合」</b> <small>日本テニス俱樂部は近く帰朝され る副將神谷邦豊氏の送別会を 薰和本十六日午後三時から松葉試合 を挙行すること、五つ左 國に会費は二ペソであるが敗けた 組は更に一ペソ追加されることは あってゐる。</small>	<b>新年宴会主兼ねる</b> <small>新年宴会、最近来里の同窓の歓迎 会等を兼ねて東京外語の同窓会は 本十六日午後八時からサルミエント街 二十九番地にて開催される事と あつた。</small>	<b>味噌醤油製造販賣</b> <small>夜、だるま亭に於て新年宴会主兼 ねる細谷会主用儀レた役員は会長 中原氏以下昨年通り。 尚ほ会場は本月三十日(日)キルメ ス河畔に於て大二ヶ月を同窓す る事とあつた。本年は特に名音樂 隊を招いてバイレウためにも一入景 気立つける外、賓席附一般競技、 同組合二ヶ月物の大相撲、沖縄 相撲、高價珍品數百点景品附り、 ファ等例年エリモ盛會を期して ハ、アラグランである。</small>
<b>BAR, RESTAURANT ASTURIAS BUENOS AIRES</b> <small>CORTON Y GOMEZ HNOS. 25 DE MAYO 299 EST. SARMIENTO</small>	<b>DOCTOR Julio Lutzky</b> <small>第二 診療所 午後五時 心臓・肺臓・喘息 呼吸器 胃腸 午後五時 医師</small>	<b>味噌醤油製造販賣</b> <small>夜、だるま亭に於て新年宴会主兼 ねる細谷会主用儀レた役員は会長 中原氏以下昨年通り。 尚ほ会場は本月三十日(日)キルメ ス河畔に於て大二ヶ月を同窓す る事とあつた。本年は特に名音樂 隊を招いてバイレウためにも一入景 気立つける外、賓席附一般競技、 同組合二ヶ月物の大相撲、沖縄 相撲、高價珍品數百点景品附り、 ファ等例年エリモ盛會を期して ハ、アラグランである。</small>
<b>神谷邦豊氏 「送別庭球試合」</b> <small>日本テニス俱樂部は近く帰朝され る副將神谷邦豊氏の送別会を 薰和本十六日午後三時から松葉試合 を挙行すること、五つ左 國に会費は二ペソであるが敗けた 組は更に一ペソ追加されることは あってゐる。</small>	<b>新年宴会主兼ねる</b> <small>新年宴会、最近来里の同窓の歓迎 会等を兼ねて東京外語の同窓会は 本十六日午後八時からサルミエント街 二十九番地にて開催される事と あつた。</small>	<b>味噌醤油製造販賣</b> <small>夜、だるま亭に於て新年宴会主兼 ねる細谷会主用儀レた役員は会長 中原氏以下昨年通り。 尚ほ会場は本月三十日(日)キルメ ス河畔に於て大二ヶ月を同窓す る事とあつた。本年は特に名音樂 隊を招いてバイレウためにも一入景 気立つける外、賓席附一般競技、 同組合二ヶ月物の大相撲、沖縄 相撲、高價珍品數百点景品附り、 ファ等例年エリモ盛會を期して ハ、アラグランである。</small>

EL "ARGENTIN DJIJO"

**CLINICA MEDICA CANGALLO**

CALLE CANGALLO 1542

Atendida personalmente por su Director  
**Dr. A. GODEL**  
Médico Cirujano

X 診察日	梅毒	最新式獨乙療法
光線	淋病	根治療法
肺腎臟神經系統	婦人病心臟胃腸	各科專門
自午前九時至九十二時	自午前九時至九十二時	自午前九時至九十二時
後三時	六六號	初診無料
至	九四號	デアテルミー、血液検査
九時		

**NIPPON**  
SANTIAGO DEL ESTERO 975  
U. T. 23 - 7864

ニッポン堂印刷所  
北川 稔  
西文 活版印刷  
便箋・封筒・名刺  
技術優秀・迅速確実  
価格低廉  
参上致します  
電話にて御一報次第

**ALFA-Laval S. A.**  
CHACABUCO 599 U. T. 33, Avenida 8467 BUENOS AIRES

Entre nuestra clientela japonesa, que ha instalado ya estas máquinas, que trabajan a completa satisfacción, se hallan los siguientes:

- ANSON HUCHINO, MONTES DE OCA 962.
- JOSE FUCHASQUI, Bmé: MITRE 1685.
- KAKAZU KAMAICHI, PIEDRAS 490.
- R. SAKIMA, GAONA 1850.
- SHUCHIN SOKENJO, VENEZUELA 1199.
- KATARO JONDE, MAIPU 856.
- KAME JAMA, RIVADAVIA 4102.

Centrifuga ALFA para accionamiento a motor eléctrico.

**CAFE JAPONES de K. UCHINO**  
LAS HERAS 667 TUCUMAN

**内野清** ハボネス カフエ

**GRAN TALLER "EL ASAHI"**  
de MIYAZONO Hnos.  
Casa Matriz: CHARCAS 1873 - U. T. 44, JUNCAL 4366  
Sucursales: BME, MITRE 2511 - U. T. 47, CUYO 7159  
RIVADAVIA 5202 - U. T. 60, CABALITO 4738  
BUENOS AIRES  
CONSTITUCION 148 - U. T. S. Fernando 46  
SAN FERNANDO, (F. C. C. A)

**LUIS GORI Hnos.**  
LIMA 1029 U. T. 23-2897

**帽子木型製造工場**

**CAFE TOKIO**  
de M. K. Miura & Cia.

Casa Central: MERCEDES (Bs. As.) - U. T. 191  
Sucursal: JUNIN (F. C. P.) - U. T. 198

**CAFE y CERVEceria LA "SATUMA"**  
有水武二 竹内武義 久松純雄 加藤吉隆  
General HORNS 54 BUENOS AIRES

**TALLER MECANICO A. MENDEZ**  
CALLE VERA 737 — U. T. DARWIN 1108

カルボンナフタ又はガス汽鑑  
乾燥機(すこし又はモートル)  
其他洗濯機械の修繕に應ず